

Se deslinda Herrerías de colecta en su apoyo

ABEL BARAJAS

Sara Herrerías, Fiscal de Derechos Humanos de la FGR y aspirante a Ministra, se deslindó ayer de la colecta de fondos para apoyar su candidatura y denunció los hechos ante el INE.

Además de deslindarse personalmente de los hechos, denunció ante el organismo electoral la supuesta colecta de fiscales del caso Ayotzina-pa, para apoyar su candidatura a Ministra de la Suprema Corte.

En un escrito entregado el pasado miércoles, la funcionaria solicitó a la Unidad Técnica de Fiscalización del INE que inicie una investi-

gación para sancionar a los responsables.

Lo anterior porque, afirmó, ella no pidió ningún apoyo económico para su campaña ni autorizó a nadie para que lo solicite a su nombre.

“Al respecto, me permito informar que dichos actos son falsos por lo que a mi persona concierne y, por tanto, no han sido consensuados y afirmo que no he solicitado ni autorizado a persona alguna para que a mi nombre y/o representación, directa o indirectamente solicite recurso a persona alguna y/o grupo para apoyar mi candidatura, así como tampoco para que acudan a evento alguno”, señala en su escrito.